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Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

No passado dia 18 de novembro, um conjunto de estudantes da Faculdade de Letras da

Universidade de Lisboa manifestou-se à porta da sua Instituição de Ensino Superior. Em causa

está o estado de degradação do edifício da FLUL.

Decorria o ano de 2018 e o Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda endereçou uma pergunta

por escrito ao Governo (Pergunta 2126/XIII/3ª), onde demonstrava a sua preocupação com a

situação das condições materiais do edifício em causa e questionava o Governo sobre o estado

das instalações da FLUL, nomeadamente os casos de ratos e baratas em alguns dos

compartimentos, as infiltrações de água, os problemas detetados no sistema elétrico e a falta de

condições climatéricas para um normal funcionamento de uma instituição que recebe,

diariamente, milhares de estudantes, docentes, investigadores e funcionários. À data, o Governo

respondeu informando que o processo para, nomeadamente, a demolição do “Pavilhão Novo”,

os arranjos nas casas de banho, a recuperação das cadeiras dos auditórios, estava em curso.

Passado mais de um ano após a resposta do Governo, os problemas com a degradação das

condições materiais desta Instituição de Ensino Superior não só se manteve em alguns casos,

como piorou noutros. A incapacidade de resolver um problema que se arrasta há vários anos

coloca a saúde e a segurança de milhares de pessoas que, diariamente, frequentam aqueles

espaços.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministro da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, as seguintes perguntas:

Tem o Ministério da Ciência Tecnologia e Ensino Superior conhecimento do avançado estado

de degradação do edificado e do arrastar do problema?

1.

Se sim, que medidas vai o MCTES tomar no sentido de resolver o problema?2.

Garante o MCTES que a verba pré-anunciada para o setor do Ensino Superior e da Ciência

no Orçamento do Estado para 2020 é suficiente para resolver esta e outras situações

3.



idênticas em Instituições do Ensino Superior Público?

Palácio de São Bento, 23 de novembro de 2019

Deputado(a)s

LUÍS MONTEIRO(BE)

ISABEL PIRES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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